



Vecinos/as validan consulta ciudadana sobre Parque Patagonia



Chile Chico-. Quienes se dieron el tiempo de participar y estar presentes en la consulta ciudadana por el Parque Patagonia, durante la jornada del día sábado, validaron y valoraron la actividad organizada por la mesa que aborda esta materia en Chile Chico, ya que esta es la primera de su tipo en la comuna.

El profesor, Claudio Trujillo, manifestó la importancia de que este y otros temas cuenten con la opinión de la gente.

"Tenemos que participar de estas cosas que son de la ciudadanía, es importante porque yo

consultas ciudadanas y en particular lo referido al Parque Patagonia.

"Me parece súper interesante que los patagones, ojalá sean los patagones, definamos si queremos parque o no queremos parque. Nosotros nunca hablamos visto esto, porque hay que pensar que Chile Chico vivió durante muchos años de la minería, de Cristal, Fachinal, Guadal y que llevamos más de treinta años conviviendo con la minería. Y yo siempre pienso que aquí ha existido una generación completa de jóvenes, que no teniendo la posibilidad de estudiar, tuvieron una oportunidad de trabajo, lograron formar familia, construir sus casas, mejorar sus condiciones de vida y no tuvieron que emigrar a Argentina como era tradicional".

Jorge Velásquez, es un joven emprendedor, que también validó la consulta ciudadana realiza en la comuna, agregando que más allá de dar nuestras opiniones por redes sociales, lo importante es ser parte de las actividades como la realizada durante el fin de semana en Chile Chico.

"Me parece bastante interesante que la comunidad participe y le entreguen estas instancias, porque para las localidades es importante que se tome en cuenta y se considere la opinión, además, como es primera vez está muy bien que participemos. Hay que señalar que, está la instancia

UACH abre inscripciones para Diploma en Control de Gestión en Coyhaique

Coyhaique-. La Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt, a través de su Educación Ejecutiva, inicia las inscripciones para su Diploma en Control de Gestión, programa que en esta oportunidad destaca una propuesta sólida en conocimientos de liderazgo y toma de decisiones, con una mirada hacia las necesidades específicas de profesionales y técnicos que cumplen funciones de jefatura o se proyectan en estos cargos y que buscan estar mejor preparados para sus desafíos laborales.

El Diploma en Control de Gestión que inicia este 31 de agosto, está enfocado a cargos de liderazgo y profesionales de las diversas áreas productivas y de servicios de la región de Aysén.

Este programa entrega una mirada moderna y vanguardista, considerando tanto herramientas y metodologías, así como habilidades requeridas para dar respuesta a una sociedad-cliente-trabajador fuertemente vinculado y en permanente cambio, aprendiendo a gestionar desde el ser más que del hacer, desde el liderazgo más que de la dirección, desde la motivación más que la imposición, maximizando la eficacia y eficiencia de los equipos de trabajo a su cargo entregando los conocimientos y la ciencia detrás de las negociaciones estratégicas exitosas y efectivas, desde la planificación y las herramientas psicológicas usadas, hasta los alcances en la definición del acuerdo alcanzado, como, eventualmente, de la resolución de conflictos, siguiendo los métodos de los grandes negociadores mundiales y con el sello de los conocimientos obtenidos del modelo Harvard de Negociación.

Para más información sobre este y otros diplomas y cursos dictados por Educación Ejecutiva, escribir al e-mail: educacionejecutiva@spm.uach.cl o al fono +56 9 61921571.

Escalador Fito